

An die
Fachschaften Musik
der Schulen in Bayern

Die Vorsitzende
OStRin Heidi Speth
Oemptedastraße 7
D – 81243 München
fon: +49 (0) 89 – 82 97 93 21
mail: speth@vbsmusik.de
net: www.vbsmusik.de

**Einladung zum Fortbildungskongress
Tage der Bayerischen Schulmusik vom 01. bis 03. März 2012
„Was heißt ‚Guter Musikunterricht‘? Chancen – Grenzen – Perspektiven**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Verband Bayerischer Schulmusiker führt **vom 01. bis 03. März 2012** in der Hochschule für Musik und Theater München die **Tage der Bayerischen Schulmusik 2012** durch. Bei diesem Fortbildungskongress für Musiklehrkräfte aller Schularten soll die Frage "Was heißt 'guter Musikunterricht'?" in Vorträgen, Kursen und Workshops aus unterschiedlichen Blickwinkeln erörtert werden. Dabei werden in Vorträgen didaktische Konzepte vorgestellt; Best-Practice-Modelle bayerischer Musiklehrkräfte geben konkrete Anregungen für schüleraktivierenden Unterricht in den verschiedenen Schularten. Dazu gewähren Praxisworkshops Einblick in die Möglichkeiten des schülerorientierten Arbeitens mit Klassen und schulischen Ensembles. Außerdem findet während der Tage der Bayerischen Schulmusik 2012 eine Noten-, Bücher- und Instrumentenausstellung statt.

Die Veranstalter wollen mit diesem Kongress den Teilnehmern Perspektiven für einen modernen Musikunterricht eröffnen. Aktuelle Informationen sowie das **Kursprogramm** sind unter www.vbsmusik.de zu finden.

Veranstaltungsort ist die **Hochschule für Musik und Theater München**, Arcisstraße 12, 80333 München.

Die **Anmeldung** ist bis zum 17. Februar über **FIBS: Aktenzeichen E 255-Musik/12/1** oder über direkt über die Homepage www.vbsmusik.de möglich.

Die **Teilnehmergebühr** beträgt für **Mitglieder** von VBS bzw. AfS:

Do - Sa: 40 Euro

Fr - Sa: 30 Euro

Sa: 20 Euro

für **Nichtmitglieder:**

Do - Sa: 60 Euro

Fr - Sa: 50 Euro

Sa: 40 Euro

Studenten und Referendare erhalten eine Ermäßigung von 50% der
Teilnehmergebühr

Ich bitte Sie herzlich, diese Nachricht auch an interessierte Kolleginnen und Kollegen weiterzugeben.

Mit freundlichen Grüßen,
gez. Heidi Speth, Vorsitzende